



Présentation Jésus au Temple - Basilique Saint-Augustin à Rome

BILLET DE L'ARCHEVÊQUE

Présentation de Jésus au Temple

"Tu nous as fait pour toi Seigneur, et notre cœur est sans repos tant qu'il ne repose pas en toi".

Le 2 février sera la fête de la Chandeleur marquée pour les plus jeunes par la dégustation des crêpes avec leurs garnitures.

Initiative de saint Jean-Paul II en 1997, cette journée est aussi la fête de la vie consacrée. C'est une occasion privilégiée pour nos diocèses de Savoie de rendre grâce pour les témoignages de vie des consacrés qui sont autant de cadeaux pour l'Église.

Les personnes consacrées nous manifestent en effet que le Seigneur peut remplir toute une vie et ce dans toutes les dimensions. Par leur vie de prière, elles nous rendent concrètes l'exclamation de saint Augustin : *"Tu nous as fait pour toi Seigneur, et notre cœur est sans repos tant qu'il ne repose pas en toi"*.

Par leur service du prochain, elles nous rappellent l'exhortation de Jésus à ses disciples et à chacun de nous : *"Ce que vous avez fait à l'un de ces petits, c'est à moi que vous l'avez fait"* (Mt 25,40).

Lors de la présentation au Temple, Syméon a prophétisé sur l'enfant Jésus : *"mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples"* et sur la Vierge Marie : *"ton âme sera traversée d'un glaive"*.

Gardant tout cela dans son cœur, celle-ci a mis sa confiance dans le Seigneur. A sa suite, à la suite des consacrés que nous fêtons, que notre confiance dans l'amour du Seigneur pour chacun en soit renouvelée.



+ Mgr Thibault Verny
Archevêque de Chambéry,
Évêque de Maurienne et de
Tarentaise